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Excavations Gaston Vallières inc.
Président: Stéphane Vallières

Jc vous écris pour vous donner mon avis sur le projet éolien Massif du Sud

J’ai une terre à bois à St-Luc de Bellcchassc et une compagnie d’excavations à SI-Odilon
de Cranhourrie, à 30 minutes de St-Luc. Quand j’ai appris que la ligne d’hydro allait
passer sur nia terre, j ‘ai été tout de suite d’accord parce que dc toute façon les lignes
doivent passer quelque part et en même temps c’est bon pour l’environnement puisque
les parcs éoliens produisent moins de gai. à effet dc serre que les grosses central
électrique.

Je trouve que le projet d’éoliennes a St-Luc de Rellechasse, serais une bonne chose pour
l’économie du coin et que ca pourrais donner de l’emploi a plusieurs personne
notamment ma compagnie d’excavation, je travail souvent a St-Luc alors si j’ai la
possibilité de travailler sur ce projetjc vais le luire avec plaisir.

Je trouve aussi que produire dc l’électricité avec du vent est une idée de énic et une belle
énergie verte. Ccst un procédé assez nouveau qui pourrais apporter de belle retomber
économique, nous avons la matière première dans notre région, pourquoi ne pas
l’exploiter et en plus nous avons une compagnie prête à investir dans ce projet, alors
pourquoi ne pas aller dc l’avant. C’esi un gros projet alors je me dis que c’est important
qu’il ce fasse dans notie région. comme canous pourrons dire que nous avons fais noÉre
part pour développer une belle énergie durable.

Les projets d’éoliennes on déjà vue le our dans plusieurs autres municipalité et aprcs
avoir vue des reportages ala télévision, je nie dis que ca peut u.ste être bénéfique pour
notrc région. Si d’autre région ont décidé de franchir le pas alors je me dis que nous autre
aussi a St-Luc de Bellcchassc. nous sommes en mesure dc décider ce que nous voulons
pour l’avenir de nos enfants.

Comme beaucoup de jeunes de a région partent vert les grandes villes, je me dis que ca
peur inciter les jeunes à revenir parce que ca va créer de l’emploi et j’espère voir toute
ces éoliennes battre au gré du vent a St-Luc de Bellechasse et produire de la belle énergie
renouvelable pour les générations fùture.

Mémoire écrite seulement, sans présentation verbal.
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